



Monreal niega preocupación ante posibles confesiones de Ovidio Guzmán en Estados Unidos

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Por cierto, hablando del crimen organizado y posibles sospechas de denuncias de integrantes de Morena, el coordinador de los diputados de ese partido, **Ricardo Monreal**, rechazó que exista nerviosismo dentro del partido en el poder por lo que pueda decir Ovidio Guzmán, luego de que se declaró culpable el día de ayer, por los cargos de narcotráfico.

Hoy se le preguntó al diputado de Morena y esto fue lo que señaló: "No le hago al adivino de rancho, no lo sé si habrá repercusiones de las autoridades de aquel país con esta declaración de culpabilidad, seguramente tendrán la información y la darán a conocer. El que nada debe, nada teme, no habría ningún problema por ninguna persona que no esté involucrada. Insisto, no tengo preocupación, ni creo que haya preocupación por decisiones que tome ese Gobierno".

<https://drive.google.com/file/d/1t3V0lJaOsHg9pin6x1-6NHxdSL3JnJJ/view>